
はい
わからない
（どちらとも言
えない）

いいえ 無記入

1 子どもさんは、児童館に喜んで行っていますか? 34 5 0 1

2
あなたの子どもさんをはじめ子どもたちは、おおむね表情豊
かに、いきいきと活動していますか？

40 0 0

3 職員の対応や態度、雰囲気はおおむね好ましいですか？ 39 0 0 1

4
子どもたちの生活や遊びの空間として、児童館、館庭などの
環境、雰囲気はおおむね好ましいですか？

38 2 0

5
子どもさんや保護者の皆さんの個人情報やプライバシーに
配慮がなされていますか？

36 4 0

6
台風、地震、火災等の対策や緊急時における連絡体制は
整っていますか？

34 7 0

7
児童館利用時に発熱やケガがあった場合の対応は、家庭と
連携をとりながら適切な対応がなされていますか？

39 1 0

8
感染症の情報やその対策、手洗い、うがい、児童館全体の
衛生管理など、衛生面での配慮がなされていますか？

39 1 0

9
児童館を利用する前に広報（案内チラシなど）を目にしまし
たか？またそれは分かり易い内容でしたか？

26 13 1

10
児童館利用開始の際、児童館の理念や運営方針、活動内
容、方法、利用の方法等について、説明がありましたか？

39 1 0

11
子どもさんの様子や子育て等について、連絡帳など色々な
方法を通じて情報を伝えてもらったり、連携を深めたりする
機会が設けられていますか？

34 6 0

12
子育ての相談や仕事、家庭の悩み、保育に関する意見、苦
情を述べやすい雰囲気や個別懇談などの環境が整っていま
すか？

35 4 1

13
コミュニケーション能力や、表現力を豊にするため、子ども達
の発達に応じた取り組みがされていると感じますか？（例：
音楽、絵画。総計活動・読書会など]

33 7 0

14
活動の材料費などの費用負担については、内容に見合った
適正な金額だと感じますか？

35 5 0

15
地域の人がボランティアで来てくれたり、外での活動の時に
地域の人と一緒に活動するなど、地域住民との連携が図ら
れていると感じますか？

34 6 0

16 障害のある子どもへの配慮がなされていると感じますか？ 18 23 0

17
手伝い、整理整頓など生活習慣を身につけるための取り組
みがなされていると感じますか？

33 6 1

18

友達と仲良くする、協同の喜びを味わうなど、命の尊さやま
わりの世界への感謝、社会生活を行うためのルールや道徳
性のめばえ、人間関係の喜びを味わうための配慮がなされ
ていると感じますか？

34 6 0

19
自然体験など身近な環境への興味を高めたり、理解を深め
たりするための取り組みがなされていると感じますか？

23 17 0

20
利用者同士の親睦を深めたり、子育てについて学んだり、喜
びを分かち合ったりする機会を作ろうと考えています。参加
したいと思う事はどれですか？(複数回答あり）

21
親睦を深める活動をする場合いつが良いですか？
(複数回答あり）

22 学童クラブを利用して・・・

子育て講演会
2

土曜日午前
18

土曜日午後
20

不満
0

その他
1（長期休み中の平日）
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23 ご意見・ご要望
・いつもありがとうございます。
・時間すぎることが多く申し訳ありません。ほぼ最後まで残っていますが，毎日楽しく過ごさせて頂いております。本当にありがとうございます。
・コロナ禍でいろいろ大変だと思います。落ち着いたら対面でいろいろなことができるようになれば幸いです。

・いつもありがとうございます。先生方の温かい雰囲気，心配りに感謝しています。今後もどうぞよろしくお願いいたします。

結果より

平素は，学童クラブ事業にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

この度は貴重なご意見ありがとうございました。子どもたちと保護者のみなさんのご意見ご要望お聞きしておもちゃや図書の購入，各行事の
企画等を行っていきたいと思います。来年度も「明るく」「正しく」「仲良く」という清和園の法人理念の下，職員一同活動を行っていきたいと思
います。引き続きよろしくお願いいたします。

・4月の早い時点で先生方が迎えの保護者の顔をすぐに覚えておられたことがすごいなぁと感じていました。今後もよろしくお願いします。1つ
あげさせていただくと，月々のおたよりの行事，息子が「やってみたい」と思ったころには，もう満員で入れなかったのがいくつかあり残念そう
でした。1年生の慣れない4月に登録制の申し込みは，息子には難しかったです。来年度はその時に（？）申し込めるように気をつけます。

・外部から講師の方が来られて子どもたちが勉強できる機会があればいいなと思います。子どもたちが苦手なところを見ていただき克服でき
るような機会があれば嬉しいです。

・いつでも何かあれば報告してもらえ，良いことも悪いことも知らせてもらえ，親としては，助けてもらえると思います。館長も職員さんも全員，
いつも親切にしてもらえているので，このままの感じでずっといてほしいと思います。

・学童に楽しく通っている様子でとてもありがたいです。引き続きよろしくお願いします。

・いつも楽しく利用させてもらっています。連絡を忘れたり，，，。ご迷惑をかけて，，。すみません。今後気をつけます‼‼学童のおかげで宿題も
してもらえて本当にたすかってます(＾▽＾)いつもありがとうございます。

・クリスマスのおやつに「ミスド」のドーナツが出たのがすっごく嬉しかったようです。学童で初めて「ミスド」が出たのではないでしょうか。先生
ありがとうございます。


